

MAGAZINE

MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu Silaturahmi Ramadhan 1443H, H.Andi Suhaimi: "Mari Kita Kader PP Kabupaten Labuhanbatu Berbagi Rasa Dan Berkah Di Bulan Ramadhan"

azhar harahap - LABUHANBATU.MAGZ.CO.ID

Apr 23, 2022 - 23:48



Ket.Foto: Korwil MPW PP Sumut, Ketua MPO Dan MPC PP Kabupaten Labuhanbatu Berfoto Bersama Dengan Anak-anak Yatim Di Cafe JM 77, Sabtu(23/4/2022)

LABUHANBATU-Bulan Ramadhan 1443 H yang ke-22, MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu Melaksanakan Kegiatan Silaturahmi Ramadhan Ke-9 Pengurus Anak Cabang Pemuda Pancasila Se-kabupaten Labuhanbatu Di Cafe JM 77 Jalan Sisingamangaraja, Sabtu (23/4/2022).

Dalam kegiatan silaturahmi ramadhan tersebut, MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu juga membagi Takjil rasa kebersamaan untuk warga dan pengendara kendaraan roda dua, tiga, dan empat di jalan Sisingamangaraja.

Sambil menunggu berbuka puasa, Diisi dengan Kata sambutan dari Korwil MPW Pemuda Pancasila Sumut, Bung Alung mengatakan Saya Perwakilan dari MPW Pemuda Pancasila sangat bangga dengan kader-kader Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu yang telah berbuat dan peduli sesama umat di bulan ramadhan ini dengan memberikan sedekah dan wakaf berupa Al-Qur'an, ujanya.

Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu sudah berbuat, Mari kita jaga organisasi kita agar untuk kedepan Pemuda Pancasila lebih baik lagi dan kita jaga silaturahmi hingga sampai tahun 2024, pungkasnya.

Dengan kepemimpinan Ketua MPW Pemuda Pancasila Sumut, Bung Kodrat shah, Pemuda Pancasila Se-Sumatera Utara telah melaksanakan kegiatan sosial dan keagamaan untuk membesarkan keorganisasian, tutupnya.

Dilanjutkan dengan kata sambutan Ketua MPO Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu, Bung Deni Hendra Sitepu menyampaikan bahwa Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu telah berbagi rasa dan berkah kepada yang berhak yang menerimanya, Kader Pemuda Pancasila selalu diingatkan bahwa Allah SWT telah menitipkan kepada kita untuk bertanggung jawab kepada anak-anak yatim, ujanya.

Di Bulan Ramadhan ini, Marilah kita Kader Pemuda Pancasila memperbanyak berbagi berupa sedekah, wakaf dan lainnya agar kita mendapatkan faedah apa yang kita berikan, tegas Bung Deni. Dalam kegiatan tersebut, Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu, H.Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT memberikan kata sambutan beliau mengucapkan terima kasih dan bangga kepada kader-kader Pemuda Pancasila yang telah melaksanakan silaturahmi di bulan suci ramadhan tahun ini dengan berbagi sedekah dan wakaf, Kegiatan ini terus kita laksanakan untuk kedepannya.

H.Andi Suhaimi juga menyampaikan Pesan dari MPW Pemuda Pancasila Sumut berupa instruksi agar MPC Pemuda Pancasila dan kader-kader Se-Sumatera Utara tidak diberikan dan dibenarkan membuat cad lebaran maupun proposal kepada pemerintah, BUMN dan Swasta, maupun pengusaha.

"Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu terus berbuat positif secara kesosialan dan keagamaan rasa kebersamaan kepada masyarakat kabupaten labuhanbatu, Mari Pemuda Pancasila terus bangkit dan berbuat untuk keorganisasiannya", tegas Andi.

Dalam hal tersebut, Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu menyampaikan kepada kader-kader PP harus menanggapi positif dan

melaksanakan perintah atas instruksi Ketua MPW Pemuda Pancasila Sumut, ucapnya.

Diakhir acara, Ustad Supriadi Sarumpaet memberikan Tausiah sambil menunggu berbuka puasa bersama, Beliau menyampaikan bahwa Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu telah menjaga silaturahmi sesama kader-kadernya dengan berbagi rasa dan berkah di bulan ramadhan ini dengan melaksanakan memberikan santunan anak-anak yatim dan mewakafkan beberapa Al-Qur'an ke-9 PAC Pemuda Pancasila Se-Kabupaten Labuhanbatu, Kepengurus Rumah Tahfis dibawah kepemimpinan Ustad Bambang Irawan dan memberikan bantuan kepada supir ambulance yang telah mengabdikan dirinya ke Pemuda Pancasila sejak 2003, Luar Biasa.

Lanjutnya, Silaturahmi ini teruslah dijaga jangan Pemuda Pancasila terpecah belah, jabatan hanya sementara tetapi bagaimana Pemuda Pancasila bisa memajukan kabupaten labuhanbatu untuk lebih baik lagi kedepannya.

Dengan ini, MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu langsung melaksanakan kegiatan silaturahmi ramadhan dengan agenda memberi santunan kepada anak yatim, memberikan sedekah waqaf Alquran kepada seluruh Ketua PAC Pemuda Pancasila Se-Kabupaten Labuhanbatu dan Pengurus Yayasan Tahfis yang berada di Gunung Gajah serta memberikan bantuan kepada supir ambulance pemuda Pancasila sdr.Anto yang telah mengabdikan di Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu sejak tahun 2003.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Korwil MPW Pemuda Pancasila Sumut, Ketua MPO Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu, Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Labuhanbatu, Masyarakat Labuhanbatu.(MAH)